



# Noir Désir – Des Visages Des Figures

Label: Barclay  
Country: France  
Released: 2014-10-20  
Genre: Rock  
Style: Alternative Rock

## Tracklist:

|    |                         |       |
|----|-------------------------|-------|
| A1 | L'Enfant Roi            | 6:03  |
| A2 | Le Grand Incendie       | 4:36  |
| A3 | Le Vent Nous Portera    | 4:48  |
| B1 | Des Armes               | 2:48  |
| B2 | L'Appartement           | 4:11  |
| B3 | Des Visages Des Figures | 5:14  |
| B4 | Son Style 1             | 2:06  |
| B5 | Son Style 2             | 2:31  |
| C1 | A L'Envers À L'Endroit  | 4:07  |
| C2 | Lost                    | 3:23  |
| C3 | Bouquet De Nerfs        | 5:13  |
| D  | L'Europe                | 23:44 |

---

## Noir Désir - Des Visages Des Figures: Un Viaje Musical de Intensidad y Profundidad

Después de cuatro años de silencio discográfico, la banda francesa Noir Désir regresó en 2001 con un álbum que consolidaría su lugar como una de las bandas más influyentes del rock alternativo europeo. "Des Visages Des Figures" se convirtió en un hito en la carrera de la banda, fusionando la intensidad poética de sus letras con la potencia de su sonido rockero.

Con una trayectoria que se remonta a la década de 1980, Noir Désir se había ganado ya un lugar destacado en la escena musical francesa gracias a álbumes como "Veillez Rendre l'Ame (À Qui Elle Appartient)" y "666.667 Club". Sin embargo, con "Des Visages Des Figures", la banda logró llegar a un nuevo nivel de madurez artística y expresiva.

El álbum se abre con "L'Europe", una canción que sirve como introducción perfecta a la atmósfera que va a dominar a lo largo de todo el disco. Con su ritmo envolvente y su letra cargada de crítica social y política, la canción establece un tono que se mantendrá a lo largo de todo el álbum. La voz inconfundible de Bertrand Cantat, llena de matices y emociones, se erige como el hilo conductor que teje todas las piezas del disco.

"Le Vent Nous Portera" es uno de los temas más icónicos de "Des Visages Des Figures", una balada en la que la melancolía y la esperanza se entrelazan de forma magistral. La

colaboración de Manu Chao en esta canción añade una capa extra de profundidad y emoción, convirtiéndola en uno de los puntos culminantes del álbum. La combinación de las voces de Cantat y Chao crea una atmósfera única, cargada de sensibilidad y pasión.

La intensidad rockera de *Noir Désir* se hace presente en temas como "Des Armes", "À l'Envers, À l'Endroit" o "Gagnants/Perdants". Con guitarras distorsionadas y ritmos contundentes, la banda demuestra su capacidad para crear himnos poderosos que invitan a la reflexión y la acción. Las letras de Cantat, que abordan temas como la alienación, la violencia y la injusticia social, se convierten en un llamado a despertar conciencias y movilizar emociones.

Pero no todo en "Des Visages Des Figures" es intensidad y furia. La banda también muestra su faceta más introspectiva y delicada en temas como "Oublié", una balada en la que la melancolía se mezcla con la belleza de las letras de Cantat. La voz del cantante, llena de matices y emociones, se convierte en el instrumento perfecto para transmitir la complejidad de los sentimientos que aborda en sus letras.

El cierre del álbum llega con "Fin de Siècle", una canción que resume a la perfección la esencia de *Noir Désir* y de "Des Visages Des Figures". Con su atmósfera envolvente y su letra cargada de simbolismo y metáforas, la canción invita al oyente a sumergirse en un viaje sonoro y emocional que deja una profunda impresión. La combinación de la poesía de las letras y la potencia del sonido de la banda crea un efecto hipnótico y cautivador que confirma el estatus de *Noir Désir* como una de las bandas más importantes de su generación.

"Des Visages Des Figures" es, en definitiva, un álbum que trasciende las fronteras del rock alternativo francés para convertirse en una obra maestra del género a nivel internacional. Con su combinación de letras profundas, melodías envolventes y energía arrolladora, *Noir Désir* logró crear un disco que sigue resonando en los corazones y las mentes de sus seguidores mucho después de su lanzamiento. Un viaje musical que invita a la reflexión, la emoción y la acción, y que confirma el poder transformador de la música cuando es creada con pasión y autenticidad.